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Aos seis dias do mês de junho do corrente, se reuniram na sede da CIGERD em Canoinhas, os 

municípios que compõem a defesa civil conforme lista de presença em anexo.Edson deu boas 

vindas a todos e apresentou o centro regional, falando da importância do centro de trabalho e 

sobre o centro de heliponto. Gonzaga deu boas vindas e os municípios se apresentaram e 

pediu o fortalecimento de todos. Moreto justificou a ausência dos técnicos. Gonzaga pediu 

que os secretários e técnicos para se fazerem presentes. Como primeiro item da pauta sobre o 

preenchimento da planilha, Osni falou que não começou e falou que precisa de auxiliar 

técnico. Gonzaga falou que muito das informações estão no plano de contingência. Cassiane 

falou que também não preencheu, mas está com o plano de contingência atualizada. Moreto 

também não preencheu. Canoinhas também não preencheu, e Tres Barras não preencheu a 

planilha da UDESC. Gonzaga falou do plano de ação, e sugeriu para que todos fizessem. Edson 

também sugeriu que quando chegar questionário aos municípios repassasse aos demais. 

Edson falou do preenchimento, e pediu para esses registros, e esse fedbeck. Edson também 

pediu os dados dos rios, sendo quais os níveis de atenção, alerta e emergência, em atenção 

avisar os GRAC, ou conselho de defesa civil, o nível de alerta é para mobilização, pediu para ter 

essas informações. Gonzaga sugeriu estipular uma data para filtrar a planilha, sendo até 9 de 

julho. Gonzaga apresentou a planilha a disse que é para todas as secretarias. Gonzaga pediu 

para atualizarem a cada 6 meses o plano de contingencia e helipontos e também pediu para 

cada um adaptar a realidade, excluindo o desnecessário e até o dia 4 de julho o 

preenchimento da 1ª aba. Irineopolis entregou  plano de contingência e heliponto, Porto 

União( falta heliponto) e Major Vieira,  Papanduva plano de contingência. Sobre a campanha 

do agasalho, Gonzaga sugeriu um projeto documentado, sendo que auxilia o município, onde 

terá um norte para trabalhar, Três Barras, Major Vieira, Canoinhas e Bela Vista tem parceiros. 

Sobre os conselhos municipais, pediu para os municípios se atualizarem, encaminhando 

convite paras as esferas governamentais, judiciais, sociedade não governamental . Edson vai 

pegar um modelo de regimento interno. Pediu para os conselhos sejam mais ativos, e cada um 

fazer seu aporte com o administrativo. Nada mais havendo a tratar, a próxima data em 04/07 

em Canoinhas. Gonzaga falou das apresentações do plano de contingência , no período de 15 

de agosto a 15 de setembro. Edson falou para colocarem as áreas de risco do município, 

colocando na apresentação.  


